

Gemeinsame Pressemitteilung der Architektenkammer Baden-Württemberg und des Landratsamts Lörrach mit der Bitte um Veröffentlichung

Architektenkammer
Baden-Württemberg

Architektur und Medien
Carmen Mundorff
Dipl.-Ing. Architektin
Pressesprecherin
Tel. 0711-2196-140
Fax 0711-2196-201
carmen.mundorff@akbw.de

Beispielhaftes Bauen Landkreis Lörrach 2012-2019 ausgelobt Schirmherrin Landrätin Marion Dammann

In Zusammenarbeit mit dem Landratsamt Lörrach lobt die Architektenkammer Baden-Württemberg das Auszeichnungsverfahren „Beispielhaftes Bauen im Landkreis Lörrach 2012 – 2019“ aus. Schirmherrin ist Landrätin Marion Dammann. Gesucht sind bereits umgesetzte Objekte aus den Bereichen Wohnen, Wohnumfeld, öffentliche Bauten, Industrie- und Gewerbebauten, Garten- und Parkanlagen, Innenraumgestaltungen sowie städtebauliche Projekte. Auch Umbauten und Umnutzungen gehören dazu.

Eine Auszeichnung erhalten solche Einreichungen, die beispielgebend für die Architektur und Stadtgestaltung in unserem Alltag sind, die Positives für das Wohlbefinden und das Zusammenleben von Menschen leisten. Das können gleichermaßen ein öffentlicher Platz oder Garten sein wie eine Schule oder Scheune – also keineswegs nur spektakuläre Großprojekte. Ziel des Auszeichnungsverfahrens ist, beispielhafte Architektur aufzuspüren und ihr ein Forum zu bieten. Denn zahlreiche Bauten, die sonst unbeachtet blieben, haben den Blick der Öffentlichkeit verdient.

Zur Teilnahme sind alle Bauherinnen und Bauherren eingeladen, die gemeinsam mit einer Architektin oder einem Architekten gebaut haben. Aber auch alle Vertreter der Architektenschaft – aus den Bereichen Architektur, Innenarchitektur, Landschaftsarchitektur oder Stadtplanung – sind zur Einreichung aufgefordert. Unabhängig davon, wer die Initiative ergreift: Die Auszeichnung geht an beide Partner. Denn Baukultur kann nur dort entstehen, wo sich Bauherr und Architekt gemeinsam für eine umweltgerechte und vor allem am Menschen orientierte Lösung der Bauaufgabe engagieren.

Die prämierten Objekte werden im Internet (www.akbw.de/objekte), in der App „Architekturführer Baden-Württemberg“ und einer Broschüre umfangreich dokumentiert. Zudem erhalten die Bauherren und Bauherinnen, Architektinnen und Architekten im Rahmen einer Feierstunde Urkunden überreicht. Auch eine Plakette zur Befestigung am Bauwerk gehört zur Auszeichnung. Das letzte Verfahren „Beispielhaftes Bauen“ im Landkreis Lörrach fand 2012 statt. 23 Objekte erhielten damals eine Prämierung.

Die Einreichungsfrist läuft bis zum 16. Juli, detaillierte Auslobungsunterlagen finden sich unter www.akbw.de/baukultur/beispielhaftes-bauen/ausschreibungen.html.

*Ansprechpartnerin bei Rückfragen oder bei Interesse an Bildmaterial: Carmen Mundorff,
Telefon 0711 2196-140, carmen.mundorff@akbw.de
Download Logo-Paket Beispielhaftes Bauen: www.akbw.de/link/j82*



2. Mai 2019